



# はわいっこ

平成30年3月13日(火) 発行

## ホエホエ隊の学校玄関前清掃ボランティア お世話になりました

3月4日(日)、ホエホエ隊のみなさんによる親子清掃ボランティアを行っていただきました。学校玄関前のプランターの整理や、学校玄関周りの草取りをしていただき、とてもきれいになりました。ありがとうございました。4月のPTA総会でも呼びかけていただいていたのですが、ホエホエ隊のお世話係をしていただいている橋津の新 勝彦さんの呼びかけによる11年目のボランティア活動です。「ホエホエ」とは、ハワイ語で「仲間」「友だち」の意味があり、「ホエホエ」と声をかけ合って、みんなで楽しく汗をながそうというものです。当日は、春らしさを感じるとてもいい天気の中、参加者みなさんが明るい笑顔で、一生懸命に清掃活動をしていただきました。ありがとうございました。



## 「6年生を送る会」感謝の気持ちが伝わる盛り上がった会に！

3月7日(水)、「今までお世話になった6年生に、お礼の気持ちを伝え、中学校に進学してもがんばってもらえるように！」という思いで、「6年生を送る会」が開催されました。5年生の実行委員が中心となって企画・計画・運営をし、当日は各学年が感謝の気持ちを込めて、それぞれの出し物を一杯してくれました。「6年生に喜んでほしい」「楽しい会にしたい」と願い、当日まで各学年とも熱心に練習に取り組んでいました。本番では、会場全体が盛り上がり、6年生も笑顔で、とても喜んでくれていました。最後に、6年生に向けて在校生の息がピッタリあった、とてもすばらしいエールが贈られました。6年生へのお礼の気持ちを込めた、とても盛り上がったすばらしい「6年生を送る会」でした。



## 今年度、最後の3月全校朝会で、全校児童の名札着用が達成！

3月1日(木)、今年度最後となる全校朝会があり、名札調べて児童全員が名札を着用することができました。月に一度の全校朝会で、毎月行っている名札チェックですが、今年度は今まで全員着用が達成されていませんでした。毎月、あと数名の着用ができておらず、惜しい思いをしていましたが、最後に達成することができ、全員で拍手をして達成感を味わうことができました。